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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 07 DE FEVEREIRO DE 2022, 
sob a proteção de Deus, o presidente declarou aberta a sessão 
ordinária às 19h:15min. O presidente convidou o Vereador Arlan 
Vergilio Cassuci, para fazer a leitura de um texto bíblico, que se 
encontra no Livro de Jó, capítulo 42. O presidente solicitou ao 
secretário que fizesse a chamada dos senhores vereadores para a 
verificação do quórum, todos presentes. O presidente solicitou ao 
secretário que fizesse a leitura das proposições em pauta. Solicitou a 
leitura Projeto de Decreto Legislativo n°001/2022, colocou em 
discussão e votação; o qual foi aprovado por unanimidade. Solicitou a 
leitura do Projeto de Resolução n°001/2022, colocou em discussão e 
votação; o qual foi aprovado por unanimidade. Solicitou a leitura do 
Projeto de Resolução n°002/2022, colocou em discussão e votação; o 
qual foi aprovado por unanimidade. Foram apresentadas as seguintes 
matérias em plenário; o Requerimento n°001/2022 do Vereador Milton 
Damaceno Lima, e as indicações n°001/2021 dos vereadores 
Alexssandro e Ivo, n°002/2022 da Vereadora Lurdes, n°003/2022 do 
vereador Emilio, n°004/202 e n°005/2022 do vereador Milton. O 
Presidente solicitou a chamada para Uso da Tribuna Livre, o Vereador 
Milton fez uso para dar explicações a uma de sua indicação e ao 
requerimento. Iniciou dizendo que a indicação para implantação de 
creches noturnas se dá ao fato de terem muitas mães que trabalham 
na usina ou em lanchonetes, e que há duas que podem ser utilizadas 
já que há estrutura das creches diurnas, ainda argumentou que haverá 
despesas, mas contando que tem recursos, deve-se atender a esse 
pedido. O outro comentário foi sobre o aditivo da obra da Avenida 
Antônio Motta Ramos, considerando que era de 5 milhões e 300 mil 
reais o contrato, questionou se parada a empresa tem gastado todo 
dinheiro para que se tenha um aditivo de 170 mil reais; e ainda afirmou 
que a obra não se finaliza por não ter funcionários para atender toda a 
obra. Ainda comentou sobre os professores convocados, que ganham 
metade do salário dos professores concursados, e que os legislativos 
devem entrar em favor dos professores e que cada vereador deve 
procurar seu deputado para levar essa questão. E por fim comentou 
sobre a duplicação da MS-141, que não se tem mais falado sobre este 
assunto. Nada mais constando em pauta, o presidente declarou a 
sessão encerrada às 10h35min. Essa ata foi lavrada por mim, 
secretário Adão Correia Gonçalves, a qual será lida, discutida, votada 
e assinada no plenário da Câmara Municipal. 
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